## Julian Maisch wird von der Stadt ausgezeichnet

Zum ersten Mal seit der Corona-Pandemie fand die Kultur- und Sportlerehrung wieder in einem größeren Rahmen im Foyer des Kornwestheimer Rathauses statt. Zahlreiche Sportler\*innen aus den Sportarten Turmspringen, BMX, Leichtathletik, Kickboxen, Basketball, Golf und Schach wurden durch die Oberbürgermeisterin, Ursula Keck gegehrt. Die Laudatio zu den Geehrten wurde von den Fraktionsvorsitzenden der Parteien im Kornwestheimer Gemeinderat gehalten. Für Julian Maisch von den Schachfreunde 59 hielt diese Ender Engin, der Vorsitzende der Fraktion FDP. Ausgezeichnet wurde Julian Maisch für seinen Titel als Deutscher Meister im Tauchschach, den er im Oktober 2021 in Ellwangen geholt hatte.

Bild: Als Deutscher Meister im Tauchschach wurde Julian Maisch (mitte) durch die Oberbürgermeisterin der Stadt Kornwestheim, Ursula Keck, und dem Vorsitzenden der FDP-Fraktion im Gemeinderat, Ender Engin, ausgezeichnet

